

Signos de pérdida de la audición

La pérdida de la audición es un problema que afecta a muchas personas. De hecho, es uno de los problemas de salud más comunes, especialmente a medida que las personas envejecen. La mayoría de las personas de 65 años o más tienen alguna pérdida auditiva. Para los 80, casi todos tienen deficiencia auditiva. A menudo, la pérdida auditiva se produce lentamente con el paso de los años. Por lo tanto, es posible que no se dé cuenta de que la audición ha empeorado.

Si ocurre una pérdida repentina de la audición, es importante que llame de inmediato al proveedor de atención médica. El proveedor le hará un examen médico y un examen de audición lo antes posible. Esto es para descubrir la causa de la pérdida repentina de la audición y a qué tipo corresponde. Según el diagnóstico, el proveedor de atención médica conversará con usted sobre los tratamientos posibles.



Hágase un chequeo del oído

Llame al proveedor de atención médica si ocurre lo siguiente:

- Tiene que hacer esfuerzos para oír las conversaciones normales
- Tiene que mirar cuidadosamente la cara de las personas para poder entender lo que están diciendo
- Tiene que pedir a las personas con quienes conversa que repitan lo que dijeron
- A menudo, entiende mal lo que le dicen
- Sube tanto el volumen del televisor y la radio que los demás se quejan
- Le parece que las personas murmurran cuando le hablan
- Se cansa y se irrita por el esfuerzo que hace para oír
- Al hablar por teléfono, se da cuenta de que oye mejor por un oído que por el otro